

L'Équateur et la Suède signent un accord pour pouvoir interroger Julian Assange



Quito, 12 décembre, (RHC).- L'Équateur et la Suède ont signé un accord d'assistance légale en vertu duquel les autorités de Stockholm pourront interroger le fondateur du site Wikileaks, Julian Assange, dans l'ambassade de l'Équateur à Londres.

L'accord a été signé à Quito par le premier vice ministre des Affaires étrangères Xavier Lasso et la directrice générale des Questions Internationales du Ministère de la Justice de la Suède, Anna-Karin Svensson.



Radio Habana Cuba